

Ehrenamtspreis 2016 der Stadt Karben mit 3. Generationen engagiert in der freiwilligen Feuerwehr Karben in der Kategorie „Feuerwehr“ an

Familie Leps

Klaus Leps, Mitglied der Ehren- und Altersabteilung der Stadtteilfeuerwehr Okarben, begann seine Feuerwehrarbeit am 01. Juli 1960 in der Einsatzabteilung, wechselte in 2003, nach Erreichen der Altersgrenze in die Ehren- und Altersabteilung. Von 1974 bis 1999 war Klaus Leps stellvertretender Wehrführer der Stadtteilfeuerwehr.

Sohn Stefan Leps begann im April 1981 in der Jugendfeuerwehr und wechselte 1989 in die Einsatzabteilung, in der er auch heute noch seinen Dienst versieht. Stefan Leps hat die Tradition seines Vaters fortgesetzt und war von 2001 bis 2014 stellvertretender Wehrführer.

Im Alter von sechs Jahren begann Jonas Leps, der Sohn von Stefan, bzw. Enkel von Klaus, in der Kindergruppe der Stadtteilfeuerwehr Okarben und ist inzwischen in der Jugendfeuerwehr aktiv.

Karben den 18.02.2016